

ROMAIN DEURBERGUE OFFICIELLEMENT ÉLU À LA PRÉSIDENCE DE SYNDILAIT

Romain Deurbergue, 47 ans, Directeur Général de Candia, vient d'être élu à la Présidence de Syndilait, organisation professionnelle réunissant les principaux fabricants de lait de consommation français. Il en assumait la charge depuis le début de l'année. L'ancien Président Éric Forin, alors passé de la Direction générale de Candia à la division fromage de la coopérative Sodiaal, ne pouvait en effet plus assurer cette fonction pour Syndilait et lui avait délégué ses pouvoirs.

Élu président pour 3 ans, Romain Deurbergue exercera sa fonction assisté des Vice-présidents réélus : Emmanuel Vasseneix, Président de LSDH et Olivier Buiche, Directeur général de Lactinov. Ils seront accompagnés dans leurs missions par le Trésorier Dominique Huth, Directeur général de la division Beurre et Fromage d'Agrial Group, et par le Secrétaire Daniel Chevreul, Directeur général de Terra Lacta.

Syndilait a pour missions principales de contribuer à une meilleure connaissance du marché du lait, de suivre et contribuer aux évolutions réglementaires, d'accompagner les entreprises dans leur recherche de progrès technologiques et qualitatifs et de soutenir la notoriété et l'image du lait. Dans ce cadre, l'organisation met en place des programmes d'actions concrets en soutien à la production de lait de consommation, notamment à travers la diffusion du logo collectif « Lait collecté et conditionné en France » qu'elle a créé, l'organisation chaque année de la Journée Mondiale du Lait ainsi qu'à travers sa participation au collectif du « Petit-déjeuner à la Française ».

Romain Deurbergue souligne : « *En tant que Président de Syndilait, je vais continuer à travailler en faveur du maintien du lait de consommation à un prix juste, abordable pour les consommateurs et suffisamment rémunérateur pour les acteurs de la filière. La vente de nos briques et bouteilles doit en effet nous permettre de financer en toute indépendance les chantiers nécessaires à la pérennité de notre filière française. Il s'agit de rester maître de nos choix stratégiques et de poursuivre notre transition environnementale pour assurer notre avenir et consolider notre contribution à la souveraineté alimentaire du pays.* »



Parcours professionnel en bref

Diplômé d'HEC Paris, Romain Deurbergue a débuté sa carrière chez Pfizer en Finance et Contrôle de Gestion avant de rejoindre Danone en 2013 où il occupera différents postes. À compter de 2018, il devient Directeur Financier de Nutricia - filiale de Danone spécialisée dans la nutrition médicale - pour la France et le Maghreb. Il intègre Candia en 2020 en tant que Directeur Financier, avant d'être nommé à la Direction générale en mars 2024. Il intègre à ce titre le Comex de Sodiaal.

À propos de SYNDILAIT

SYNDILAIT est l'organisation professionnelle regroupant en France la majorité des fabricants de laits de consommation liquides : laits frais pasteurisés, laits de longue conservation stérilisés UHT, laits élaborés, laits aromatisés. Cette organisation représente quinze entreprises.
